

Medienmitteilung vom 14.3.2016, Benevol St.Gallen, Marktplatz 24, 9000 St. Gallen

## **Benevol St.Gallen in neuen Händen**

Wechsel des Präsidiums

*Die Stiftung Benevol St.Gallen – eine Dienstleistung des Schweizerischen Roten Kreuzes Kanton St.Gallen – wird neu vom St.Galler Rechtsanwalt Walter Wagner präsiert. Dank seiner bisherigen Tätigkeit im Stiftungsrat von Benevol St.Gallen übernimmt er das Amt nahtlos vom abtretenden Stiftungsratspräsidenten Markus Edelmann.*

Mit dem 15-jährigen Jubiläum von Benevol St.Gallen übergibt der bisherige Präsident Markus Edelmann die Leitung der Stiftung Benevol St.Gallen seinem Nachfolger Walter Wagner. Dank der grossen Aufbauarbeit des St.Galler Rechtsanwaltes Markus Edelmann und der erfolgreichen Zusammenarbeit mit dem langjährigen Geschäftsführer Peter Künzle entstanden Angebote wie die Zeitbörse St.Gallen, der Prix Benevol zur Wertschätzung der Freiwilligenarbeit in Gemeinden und ein stetig wachsendes Kursangebot für Vereine. «Benevol St.Gallen hat in den vergangenen Jahren dem Thema Freiwilligenarbeit mit Projekten wie dem Prix Benevol auf Kantons- und Gemeindeebene grosse Wertschätzung verschafft», resümiert der scheidende Stiftungsratspräsident.

### **Nicht spurlos vorübergegangen**

Aber auch auf nationaler Ebene hinterlässt die Arbeit von Markus Edelmann Spuren. Dank seines vorausschauenden Denkens hat er massgeblich zur Freiwilligen-Plattform benevol-jobs.ch beigetragen, die jährlich von rund 180'000 Besuchern genutzt wird. Ausserdem dient seine vor vier Jahren veröffentlichte Publikation «Juristische Notizen zur Freiwilligenarbeit» vielen Organisationen, die mit Freiwilligen arbeiten, als Leitfaden im Gesetzes-Dschungel.

### **Den Kurs beibehalten**

Mit der Amtsübergabe an den St.Galler Rechtsanwalt Walter Wagner wird sich die Ausrichtung von Benevol St.Gallen nicht grundlegend ändern. «Das Schiff soll auf dem eingeschlagenen Kurs bleiben und Benevol St.Gallen im Sinne von Markus Edelmann weiterhin Freiwillige und Freiwilligenarbeit ins Zentrum rücken und fördern.», erläutert Walter Wagner. Der gebürtige St.Galler arbeitet seit Oktober 2013 im Stiftungsrat von Benevol St.Gallen mit und kennt die Freiwilligenarbeit von seinen Tätigkeiten in mehreren gemeinnützigen Institutionen und in der Kirche aus der Praxis.

*(ca. 2100 Z. inkl. Leerschläge)*

#### *Bilddatei:*

Der bisherige Stiftungsratspräsident Markus Edelmann übergibt nach 14 Jahren sein Amt bei Benevol St.Gallen dem St.Galler Rechtsanwalt Walter Wagner.

Für weitere Informationen können Sie uns gerne unter der Tel. 071 227 07 60 oder per Mail kontaktieren: [sandra.papachristos@benevol-sg.ch](mailto:sandra.papachristos@benevol-sg.ch)